MEDIO: PORTAL EL SIGLO DE DURANGO

FECHA: 12/ABRIL/2019





Deudas deben usarse para crecer

Para que una deuda sea positiva debe usarse para ser más productivo, que nos ayude a crecer, para comprar un patrimonio o adquirir bienes duraderos, de lo contrario, más que ayudar podrían volverse una pesadilla. Así lo aseguró el director general de Querido Dinero, Alfonso Marcelo, quien agregó que saber el destino de la deuda es el primer paso para tener un endeudamiento sano, seguido de conocer la capacidad de pago y los cambios que se deben hacer en los hábitos para pagar ese dinero. La firma Creditea, ejemplificó que es una mala deuda cuando se compra el súper con tarjeta de crédito, y a meses sin intereses, porque será un producto que durará un día o una semana y se pagará en tres meses.